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 El pasado viernes el PSOE local presentaba su  candidatura en un acto público en el Teatro
Cine Festival, que contó  con las intervenciones de Leticia Araya (Secretaria Gral. de JJSS), 
Andrés Moriano Saavedra (Secretario General del PSOE Local), Ramón  Ropero Mancera
(Candidato a la Alcaldía de Villafranca), Oscar López  (portavoz socialista en el Senado), y
Juan Carlos Rodríguez Ibarra (Ex  Presidente de la Junta de Extremadura).
  
  Leticia Araya agradecía a Ramón Ropero que en su lista electoral haya  apostado por la
juventud, y recordaba que para los socialistas la  participación es esencial, así como “la
igualdad de oportunidades” para  todos los sectores de la población, queremos, dijo “un
municipio joven,  social y participativo, un gobierno para la mayoría, en dónde la  educación no
sea un regalo, sino un derecho para todos”.
  
  

Andrés Moriano agradecía el gran apoyo recibido en la  presentación de esta candidatura “el
TCF está lleno, y eso demuestra  que la gente de Villafranca tiene interés por la política”, dijo. 
Hablaba Moriano de la corrupción política, refiriéndose a Rodrigo Rato,  y dejaba claro que “es
muy grave lo ocurrido y que es la política la  que tiene que dar solución a estos problemas”. En
Villafranca “han sido  unos años difíciles”, reconocía, pero “el Ayuntamiento ha sabido  conjugar
muy bien la intervención negativa del gobierno de Monago, con  su buen saber
hacer…debemos reconocer que las cosas pueden cambiar a  mejor en Extremadura, ahora
más que nunca es necesario un gobierno  socialista y lo vamos a conseguir”.
  
  

El candidato a la alcaldía, Ramón Ropero, comenzaba con  palabras de agradecimiento hacia
las personas que le han apoyado en  estos últimos cuatro años, y así se refería a los
empresarios y  comerciantes, a todos los colectivos sociales, a las asociaciones de 
vecinos…”y a las más de 2000 personas que han pasado por la alcaldía”,  y daba a conocer
que en la próxima legislatura se reunirán con todos  estos colectivos una vez al año. Incidía en
que al igual que en la  legislatura que ahora acaba, seguirán obsesionados con generar
empleo,  por lo que destinarán aún una partida presupuestaria mayor a ello,  llegando a los dos
millones y medio de euros en diferentes planes de  empleo. Reconocía que creen en el empleo
privado “hemos mantenido una  excelente relación con los comerciantes y empresarios”, y
“hemos  apostado en nuestro polígono, de hecho en breve se instalará una nueva  empresa
que generará más de 30 puestos de trabajo”; pero también   “creemos en el empleo público” y
por eso, dijo “vamos a ser la única  ciudad que creará empleo neto en esta legislatura”, y
además, “pese a  la Ley de Gobierno local, nos comprometemos a mantener los mismos 
servicios”.
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Criticaba duramente los servicios que Monago “nos ha  quitado”,  y dejaba entrever  que la
Junta de Extremadura  está intentando paralizar la concesión de la subvención de la Agencia 
de la Energía para la instalación de luces LED “veremos a ver qué  ocurre el próximo viernes,
pero si no se firma el convenio con la  Agencia de la Energía, llevaremos a los tribunales al
Director de la  Agencia de la Energía y a la Directora General”.
  
  El socialista Oscar López, mostraba su orgullo como socialista tras lo  conseguido por el
PSOE en Extremadura y en España, y criticaba al  gobierno de la región, porque, dijo “no ha
parado de mentir”, y se ha  convertido en “una empresa de marketing”. Para López, la sanidad
y la  educación universal son indispensables en nuestra sociedad, y a su  entender además de
las reformas en este sentido realizadas por el PP,  lo peor que ha realizado este partido “ha
sido la reforma laboral”.  Expresaba que “los socialistas debemos darles respuestas a la gente 
sobre cómo generar empleo, sobre cómo garantizar la sanidad y la  educación y sobre cómo
acabar con los escándalos”.
  
  El Ex presidente del Gobierno, Juan Carlos Rodríguez Ibarra, agradecía  a los villafranqueses
que ellos sí hayan confiado en el PSOE, otros,  dijo, cayeron en el error de pensar que la
solución estaba en el PP “y  ahora lo estamos pagando muy caro”.
  
  Lamentaba la división de la izquierda, que achacaba a que hay gente que  le gustaría entrar
en política mandando, y por eso no se unen al  PSOE  “lo que están haciendo es dar más
opciones a la derecha…y si  la izquierda se uniera, no tendría opciones el PP”.
  
  Alababa la “gran labor desarrollada por Ramón Ropero en Villafranca”, y  es que
“Extremadura podrá tener algunos candidatos parecidos, pero  iguales a Ramón no”.
Reconocía que en Villafranca está probado lo que  puede hacer el PSOE “serán los ciudadanos
los que decidan, pero soy  partidario de que repitan los candidatos que hacen las cosas 
bien…Villafranca tiene los mismos servicios que una gran ciudad”.
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